



Sherbrooke, lundi le 15 mai 2017

Assemblée générale annuelle de l'A.R.P.A.E

Rapport de la représentante des officiels

L'année 2016-2017 a été pour moi, le début d'une nouvelle aventure. Après 13 belles années à chausser mes patins à titre d'entraîneuse, j'ai pris un tout nouveau rôle, celui de juge. En tant qu'officiel, je suis heureuse de représenter mes collègues sur le conseil d'administration de l'association régionale. Bien entendu, plusieurs aspects de ce nouveau rôle étaient nouveaux pour moi. J'ai été bien accueilli par les membres du conseil d'administration et les officiels de ma région. Merci à chacun d'entre vous.

Cette année, mon mandat premier a été de faire le recrutement de nouveaux officiels. Nous avons quelques personnes qui ont manifesté de l'intérêt pour participer aux différentes formations qui seront offertes pour la saison prochaine.

Aussi, tout au long de la saison, j'ai transmis les informations importantes que je recevais aux officiels.

Nous sommes présentement 32 officiels en région. La majorité d'entre nous ont participé à plusieurs compétitions, évaluations ou activités en région et à l'extérieur.

Je me suis également impliqué pour le spectacle régional avec ma collègue Andrée Goupil, qui a eu lieu le dimanche le 23 avril 2017 à Magog. Nous avons eu un taux de participation très satisfaisant. Un seul club n'a pu participer, celui de Valcourt. Cela a été une très belle expérience et une réussite. D'ailleurs, je tiens à remercier chaleureusement André pour cette belle collaboration ainsi que le Club de Magog pour leur hospitalité.

J'assisterai à l'AGA de la fédération du Québec qui aura lieu les 5 et 6 mai prochain. Je ferai donc un suivi des points importants aux officiels.

Je vous souhaite une belle saison estivale.

Je sou mets mon rapport pour approbation.

Karine Lagueux
Représentante des officiels